



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Référence	<b>00283BP</b>
Prix	<b>285 000 €</b>

# Nice

## Appartement à vendre (06000)

À nice - boulevard jean jaurès :ce charmant appartement de type 2 est niché dans une résidence bien entretenu des années 1930. Offrant une vue Dégagé et un environnement paisible, il est vendu entièrement prêt à emménager. l'espace intérieur se compose d'une entré accueillante, d'un séjour lumineux avec une cuisine équipé bénéficiant d'une vue Dégagé, d'une chambre confortable, d'un placard pratique, d'une mezzanine, salle de douche et wc . l'appartement est en excellent état, au deuxième étage sans ascenseur, équipé de fenêtres à double vitrage et bénéficiant d'un environnement calme. Les ...

*In nice - boulevard jean jaurès:this charming 2-room apartment is nestled in a well-maintained residence from the 1930s. Offering unobstructed views and a peaceful environment, it is sold fully furnished and ready to move in. The interior space consists of a welcoming entrance, a bright living room with an equipped kitchen enjoying unobstructed views, a comfortable bedroom, a practical closet, a mezzanine, shower room, and toilet. The apartment is in excellent condition, on the second floor without elevator, equipped with double-glazed windows, and benefiting from a quiet environment. The ...*

## AGENCE WINTER IMMOBILIER

15 boulevard gambetta - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

